

Guerra Santa

Nos encontramos en tiempos muy difíciles, y como muchos estamos a la expectativa de que algo va a pasar en el mundo completo que va a sacudirnos a todos, pero que será necesario para afirmar los pies de muchos. Me asombra el movimiento antisemitista en el mundo entero pero sé que estamos en los últimos tiempos, y se nos fue anunciado que esto pasaría. Pero debemos de entender y tener claro porque está pasando lo que está pasando y cual debe de ser nuestra respuesta como cristianos.

Una de las profecías más claras del odio hacia los judíos es esta que se encuentra en **apocalipsis 12:12, 17** “Por lo cual alegraos, cielos, y los que moráis en ellos. ¡Ay de los moradores de la tierra y del mar! porque el diablo ha descendido a vosotros con gran ira, sabiendo que tiene poco tiempo.”, “Entonces el dragón se llenó de ira contra la mujer; y se fue a hacer guerra contra el resto de la descendencia de ella, los que guardan los mandamientos de Dios y tienen el testimonio de Jesucristo.”

El diablo sabe que le queda poco tiempo, y esa es la motivación para hacer guerra contra la mujer (Israel). Pero aquí está lo que está pesando mi corazón. Estamos creyendo que esto está lejos, o ajeno a nuestra realidad, pero no nos damos cuenta que la Biblia nos está alertando de algo muy importante, y se encuentra en este mismo versículo 17 “...Y contra el resto de la descendencia de ella” y entonces debemos de preguntarnos quienes son el resto de la descendencia de Israel. Y aquí mismo está la respuesta “los que guardan los mandamientos de Dios y tienen el testimonio de Jesucristo.” Estamos entonces contemplando de acuerdo a esta profecía que no solo la persecución será hacia los judíos, sino también hacia los cristianos, simplemente por que satanas sabe que le queda poco tiempo.

Contemplemos entonces otras profecías que nos van a reafirmar este punto. Como **Mateo 24:9** “Entonces os entregarán a tribulación, y os matarán, y seréis aborrecidos de todas las gentes por causa de mi nombre.”, **Daniel 12:10** “Muchos serán limpios, y emblanquecidos y purificados; los impíos procederán impiamente, y ninguno de los impíos entenderá, pero los entendidos comprenderán.” Y también, **Apocalipsis 2:10** “No temas en nada lo que vas a padecer. He aquí, el diablo echará a algunos de vosotros en la cárcel, para que seáis probados, y tendréis tribulación por diez días. Sé fiel hasta la muerte, y yo te daré la corona de la vida.”

Sabemos entonces que la raíz de la persecución de los últimos tiempos, es el odio de parte de satanas hacia los hijos de Dios. El sabe que tiene poco tiempo y su ira la está desatando en contra del pacto de Dios, primero hacia Israel y segundo hacia el resto de su descendencia, es decir los cristianos. No es de extrañar que esto vaya a pasar en los últimos días, pues la ira de satanas siempre se ha concentrado de esta manera. Fijémonos a través de la historia:

Que espíritu inmundo estaba detrás del temor de Faraón que lo llevó a asesinar a los bebés Israelitas?

Que espíritu inmundo llenó el corazón de Aman para buscar asesinar a todos los Israelitas en la provincia de Persia.

Que espíritu inmundo llenó la mente de Hitler y de todos sus seguidores, en su búsqueda de perseguir, asesinar y cometer toda clase de atrocidades hacia los judíos en Alemania y casi toda Europa?

Que espíritu inmundo impulso las cruzadas cristianas en España para quemar vivos a los judíos que no se convirtieran al cristianismo?

Y que espíritu inmundo esta finalmente llenando motivando el odio de los árabes, de los radicales musulmanes, y lo que estamos viendo en este momento: ¡el mundo completo en contra de Israel!

En realidad esta guerra que vemos en la actualidad no se trata de tierras, ni de lo que es justo, ni de quien tiene mas derecho a algo. Esta guerra es contra el espíritu que viene operando desde siempre

Apocalipsis 12: 1-11 “Apareció en el cielo una gran señal: una mujer vestida del sol, con la luna debajo de sus pies, y sobre su cabeza una corona de doce estrellas. **2** Y estando encinta, clamaba con dolores de parto, en la angustia del alumbramiento. **3** También apareció otra señal en el cielo: he aquí un gran dragón escarlata, que tenía siete cabezas y diez cuernos, y en sus cabezas siete diademas; **4** y su cola arrastraba la tercera parte de las estrellas del cielo, y las arrojó sobre la tierra. Y el dragón se paró frente a la mujer que estaba para dar a luz, a fin de devorar a su hijo tan pronto como naciese. **5** Y ella dio a luz un hijo varón, que regirá con vara de hierro a todas las naciones; y su hijo fue arrebatado para Dios y para su trono. **6** Y la mujer huyó al desierto, donde tiene lugar preparado por Dios, para que allí la sustenten por mil doscientos sesenta días. **7** Después hubo una gran batalla en el cielo: Miguel y sus ángeles luchaban contra el dragón; y luchaban el dragón y sus ángeles; **8** pero no prevalecieron, ni se halló ya lugar para ellos en el cielo. **9** Y fue lanzado fuera el gran dragón, la serpiente antigua, que se llama diablo y Satanás, el cual engaña al mundo entero; fue arrojado a la tierra, y sus ángeles fueron arrojados con él. **10** Entonces oí una gran voz en el cielo, que decía: Ahora ha venido la salvación, el poder, y el reino de nuestro Dios, y la autoridad de su Cristo; porque ha sido lanzado fuera el acusador de nuestros hermanos, el que los acusaba delante de nuestro Dios día y noche. **11** Y ellos le han vencido por medio de la sangre del Cordero y de la palabra del testimonio de ellos, y menospreciaron sus vidas hasta la muerte.”

Esta es una guerra santa, porque no se trata de lo que vemos superficialmente. Muchos hacen conclusiones y toman lados en esta guerra presente entre Israel y los palestinos (árabes que habitan en Israel). Pero desconocen que mas profundamente estamos hablando de un nivel espiritual muy profundo. Satanás siega el entendimiento, el corazón, motiva al odio, motiva al asesinato, la persecución, a la ira, a la mentira y el engaño. Pero atención, no solamente contra Israel, sino que en los últimos tiempos también lo veremos llegar hacia los cristianos. Seremos perseguidos de la misma forma en que fue perseguido nuestro señor Jesucristo. De la misma manera en que fueron perseguidos los cristianos del primer siglo. Estamos experimentando:

Mateo 24: 5-8 “Porque vendrán muchos en mi nombre, diciendo: Yo soy el Cristo; y a muchos engañarán. **6** Y oiréis de guerras y rumores de guerras; mirad que no os turbéis, porque es necesario que todo esto acontezca; pero aún no es el fin. **7** Porque se levantará nación contra nación, y reino contra reino; y habrá pestes, y hambres, y terremotos en diferentes lugares. **8** Y todo esto será principio de dolores.”

Pero pronto pararemos a:

Mateo 24:9-13 “Entonces os entregarán a tribulación, y os matarán, y seréis aborrecidos de todas las gentes por causa de mi nombre. **10** Muchos tropezarán entonces, y se entregarán unos a otros, y unos a otros se aborrecerán. **11** Y muchos falsos profetas se levantarán, y

engañarán a muchos; **12** y por haberse multiplicado la maldad, el amor de muchos se enfriará. **13** Mas el que persevera hasta el fin, este será salvo.”

¡Y debemos de estar listos!

Interesantemente el significado en hebreo del nombre Hamas es: violencia (20), iniquidad (6), rapiña (4), agravio (3), maldad (3), violento (3), falso (2), injuria (2), injusto (2), robo (2), robos (2), afrenta (1), así (1), crueldad (1), falsos (1), iniquidades (1), injusticia (1), mal (1), malo (1), presa (1), rapiñas (1).

Esta palabra se encuentra en por lo menos 60 ocasiones en la Biblia. Vamos a mirar algunos de los pasajes para entender el contexto:

Genesis 6:11-13 “Y se corrompió la tierra delante de Dios, y estaba la tierra llena de violencia. **12** Y miró Dios la tierra, y he aquí que estaba corrompida; porque toda carne había corrompido su camino sobre la tierra. **13** Dijo, pues, Dios a Noé: He decidido el fin de todo ser, porque la tierra está llena de violencia a causa de ellos; y he aquí que yo los destruiré con la tierra.

2 Samuel 22:3 “Dios mío, fortaleza mía, en él confiaré; Mi escudo, y el fuerte de mi salvación, mi alto refugio; Salvador mío; de violencia me libraste.”

Salmos 11:5 “Jehová prueba al justo; Pero al malo y al que ama la violencia, su alma los aborrece.”

Salmos 18:48 “El que me libra de mis enemigos, Y aun me eleva sobre los que se levantan contra mí; Me libraste de varón violento.”

Los árabes hacen guerra con sus propios hermanos los judíos, y no saben de donde ha provenido este odio. ¡No les han hecho nada! El demonio aprovecho para traer un enemigo llamado Violencia, esta es la guerra espiritual, la cual nos enfrentamos en este momento y esta asociada a un demonio, un espíritu inmundo llamado antisemitismo. La única forma de combatir este espíritu inmundo es a través del espíritu opuesto, es decir a través del amor, del perdón, la reconciliación, amar a nuestros enemigos, bendecir a los que nos persiguen, orar por quienes nos ultrajan y buscan hacernos todo tipo de mal. Pues las armas de nuestra milicia no son carnales, pero si son poderosas en Cristo Jesus para destruir fortalezas. Y si estas fortalezas se están levantando en el mundo, no solo debemos estar apercebidos, sino también combatirlas en el espíritu.

Es tiempo de despertar, es tiempo de tomar nuestras botas y nuestro casco. La guerra se aproxima, y a pasos agigantados parece estar venciendo. Pero esta escrito: “Le hemos vencido... por medio de la sangre del Cordero y de la palabra del testimonio, y menospreciando nuestras vidas hasta la muerte.” Conocemos el final de la historia: “He aquí vengo pronto, y mi galardón conmigo”, “Bienaventurados los que lavan sus ropas, para tener derecho al árbol de la vida”, “Y el que tiene sed, venga; y el que quiera, tome del agua de la vida gratuitamente.”

Dios les bendiga,

Pastora Claudia Londono